
Halle, den 23.01.2024
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tappe,

die Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN stellt folgenden Antrag an den Ausschuss für Umwelt- und
Klimaschutz des Rates der Stadt Halle am 24.02.2024:

In Abstimmung mit dem Kreis Gütersloh werden entlang des südlichen Gehweges der
Kättkenstraße noch in diesem Frühjahr schattenspendende Bäume gepflanzt.

Begründung

Die Kättkenstraße weist einen regen fußläufigen Verkehr auf. Ca. 200 Meter Gehwege und Straße
zwischen der KWG und dem Haus des Handwerks sind an heißen Sommertagen der prallen Sonne
ausgesetzt. 

Mit  den Zielen Klimaschutz,  Klimafolgenanpassung und lebenswerte Stadt wollen wir  Bäume
pflanzen. Sie senken hohe Temperaturen durch Beschattung und Verdunstung und verschönern
das Stadtbild. 

Die  neue  Kättkenstraße  ist  ein  zukunftsweisendes  Projekt  zur  Rückhaltung und Versickerung
sämtlichen Niederschlags von Straße und Gehwegen. Das füllt das Grundwasser für Dürrezeiten
auf und entlastet Klärsystem und Bäche bei Stark- und Dauerregen. Das war durch Kooperation
mit dem Kreis Gütersloh ermöglicht worden, der die nötigen Versickerungsflächen bereitstellt.
Mit der Anpflanzung von Bäumen werden diese Maßnahmen sinnvoll ergänzt, das Kleinklima ver-
bessert und der fußläufige Verkehr auch bei großer Hitze noch erträglich gehalten. 

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Stoppenbrink                         Friederike Hegemann         Dieter Jung           
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